

# 二学期始業式

9月1日、ごとう幼稚園では二学期の終業式を行いました。園長先生から二学期に行われる楽しい行事のお話があり、子どもたちは期待に胸をふくらませてとてもいい表情で式に参加しました。

また、クラスごとに「二学期の目標」を決めて発表しましたが、これからそれぞれの目標に向かってみんなで頑張っていきたいと思います。



園長先生より

「二学期は楽しい行事がたくさんあります！みんなで力を合わせて頑張りましょう！！」

と、お話がありました。

## ～クラス目標～

**いちご:** 友だちに優しくする・お片付けを頑張る

**みかん:** 元気よくあいさつをする

友だちと仲良く遊ぶ

**ぶどう:** 毎日幼稚園に元気に来る

**もも:** みんなで力を合わせて元気いっぱい  
頑張る

**ゆり:** 友だちに優しくする

**すみれ:** 友だちに優しくして先生の話も聞く

**れんげ:** みんなで給食を全部食べれるよう頑張る

**あお:** 絶対にあきらめない

**みどり:** よい姿勢で話を聞く  
友だちと力を合わせて頑張る

**き:** 自分のことは自分でしよう



年長児の代表の子どもたちがそれぞれみんなで話し合い、考えた目標を発表しました。

## ロケット 完成！！

夏休みは預かり保育を利用する子どもたちが、毎日幼稚園で元気に過ごしました。

そして、年長児の子どもたちが、「ロケット」制作を行い無事に完成しました。どんな形のロケットがかっこいいかな？どんな材料を使ったらいいかな？いろんな意見を出し合いながらとてもすてきな作品が完成しました！

10月8日に行われる運動会では“退場門”としてお披露目します。



## シェイクアウト訓練に参加しました

9月1日は11時45分より、南海トラフを震源とする巨大地震を想定したシェイクアウト訓練が行われ、幼稚園も参加しました。

シェイクアウトとは、「地震から身を守る安全行動①まず低く②頭を守り③動かない」ということをそれぞれの場所で1分間一斉に行うことです。

幼稚園でも11時45分に非常ベルが鳴り、同時に地域の非常ベルの音が聞こえ、いつもとは違う状況でしたが、子どもたちは慌てることなく、静かに放送を聞き、素早く行動することができました。シェイクアウト訓練終了後、地震の恐ろしさ、命の大切さ、避難の際の約束事「お・は・し・も」について再確認しました。



非常ベルが鳴り、先生の話しを聞き素早く机の下に避難することができました。